

Ressort: Entertainment

Neues Parfüm von Kim Kardashian

Los Angeles, 25.09.2013, 09:41 Uhr

GDN - Der US-Reality-Star Kim Kardashian hat ein neues Parfüm auf den Markt gebracht. "Ich war komplett in die Entwicklung involviert. Vom Design der Flasche bis hin zur Werbekampagne", schrieb die Mutter einer Tochter auf ihrem Blog.

Der Duft mit dem Namen "Pure Honey" ist bereits das fünfte Parfüm der 32-Jährigen. "Ich wollte mit `Pure Honey` einen leichten und süßen sowie gleichzeitig leidenschaftlichen Duft kreieren. Alle Frauen haben diese doppelte Persönlichkeit, dass wir auf der einen Seite mädchenhaft und verspielt, gleichzeitig aber auch sehr leidenschaftlich sein können", so Kardashian. Der Star, der seit Anfang 2012 mit dem US-Rapper Kanye West liiert ist, hatte Mitte Juni Tochter North West zur Welt gebracht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-22356/neues-parfuem-von-kim-kardashian.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619